

*Danke für den Weg, den Du mit uns gegangen bist.
Danke für die Hand, die uns so hilfreich war.
Danke, dass es Dich gab.*

Rainer Maria Rilke

Stäfa, im Dezember 2015

Von Herzen danken wir all unseren Verwandten und Freunden, die uns beim Abschied von

Arthur Meier

mit liebevollen Worten und Umarmungen oder mit einem warmen Händedruck trösteten.

Besonders dankbar sind wir dem Pflegepersonal des Alterszentrums Lanzeln für die liebevolle Pflege und Unterstützung und Herrn Dr. B. Marbet für seine fachkundige Begleitung.

Für die einfühlsam gestaltete Trauerfeier mit der tröstlichen Musik danken wir Frau Pfarrer Götte, Daniela Baumann und Michael Pelzl ganz herzlich.

Lieben Dank für die Blumen, die Spenden, die mitfühlenden Briefe und Karten.

Die Trauerfamilie